

La différence avec les écarts entre taux de motorisation des ménages, qui sont nettement plus marqués, s'explique par le fait que, dans le cas où une famille possède une voiture, tous ses membres actifs ne peuvent l'utiliser en même temps (elle l'est en priorité par les chefs de ménage¹⁹), et également par le fait que la voiture n'est pas utilisable en permanence²⁰. Dans les trois villes, le mode de transport le plus utilisé est le transport public collectif (bus, minibus, métro, Transmilenio, Transantiago, etc.), qui représente les deux